

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sesuai dengan penelitian diatas , maka dengan ini peneliti akan merangkum hasil penelitian yang dipaparkan pada suatu kesimpulan berikut :

1. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif yang signifikan antara variabel X (transportasi online, seperti Grab) terhadap variabel Y (kebutuhan masyarakat). Dari persamaan regresi $Y = -6,466 + 1,647X$, dapat diartikan bahwa setiap peningkatan 1 satuan pada variabel Grab akan meningkatkan partisipasi masyarakat sebesar 1,647. Dengan koefisien determinasi sebesar 0,658 atau 65,8%, dapat disimpulkan bahwa transportasi online (Grab) sangat mempengaruhi kebutuhan masyarakat, khususnya masyarakat di Desa Batu Merah.
2. Dalam perspektif Ekonomi Islam, transportasi online seperti Grab, Gojek, dan Go-Car memberikan manfaat besar dalam menunjang kebutuhan masyarakat, khususnya di Desa Batu Merah dan kota Ambon. Kualitas dan kuantitas layanan yang ditawarkan tidak hanya memenuhi kebutuhan transportasi, tetapi juga memberikan maslahat bagi pengguna, sejalan dengan maqasid syariah. Layanan ini mendukung prinsip-prinsip kepatuhan syariah, etika bisnis, kesejahteraan masyarakat, dan kemudahan akses, yang semuanya merupakan elemen penting dalam menciptakan kesejahteraan masyarakat menurut ajaran Ekonomi Islam.

B. Saran

Berdasarkan temuan tersebut, beberapa rekomendasi yang dapat dilakukan untuk memaksimalkan manfaat transportasi online khususnya Grab adalah sebagai berikut dari perspektif ekonomi syariah di Kota Ambon:

1. Pengawasan Kepatuhan Syariah: Untuk memastikan operasionalnya mematuhi prinsip-prinsip syariah, khususnya yang berkaitan dengan kesehatan dan kehidupan sehari-hari, platform tersebut harus memperkuat mekanisme pemantauannya.
2. Kerjasama dengan Pihak Terkait: Menjalinkan kerjasama dengan lembaga keuangan syariah, lembaga pendidikan, dan organisasi kesehatan untuk menjamin akses dan penegakan prinsip ekonomi syariah.
3. Edukasi Masyarakat: Melakukan kampanye edukasi untuk menginformasikan kepada masyarakat tentang manfaat menggunakan transportasi internet.